

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Forte émotion à la suite du décès d'une collégienne scolarisée à Lugny (Saône-et-Loire)

Jeudi 9 juin 2022

Pierre N'Gahane, recteur de l'académie de Dijon exprime sa profonde tristesse et sa vive émotion à la suite du décès tragique à Clessé d'une jeune fille de 13 ans scolarisée en classe de 4° au collège de Lugny.

Il tient à exprimer ses sincères condoléances à la famille et aux proches de la victime.

Le recteur de l'académie et la secrétaire générale des services de l'Education nationale de Saôneet-Loire Mayalen Laxague se sont immédiatement rendus ce matin au collège Victor Hugo de Lugny pour apporter tout leur soutien à l'ensemble des élèves du collège et à la communauté éducative.

Une cellule d'écoute et de soutien a été immédiatement mise à disposition des élèves et des équipes éducatives dans le collège Victor Hugo et le restera aussi longtemps que nécessaire.